

**GOBIERNO DECLARA "EMERGENCIA NACIONAL":**

Suspenden vuelos y clases por incendios en Bolivia

El gobierno de Bolivia dispuso la realización de clases virtuales en los departamentos más afectados y la suspensión de los despegues en el Aeropuerto de Viru Viru, en Santa Cruz, la región que es el motor económico del país, por la contaminación y el humo causado por los incendios forestales.

Varias de las principales ciudades de Bolivia como la oriental Santa Cruz, la central Cochabamba y La Paz, en el occidente, amanecieron ayer con una densa capa de humo y falta de visibilidad provocada por los fuegos, por lo que el gobierno de Luis Arce declaró hace unos días una "emergencia nacional".

Algunas organizaciones privadas estiman que el fuego consumió 4 millones de hectáreas en lo que va del año, debido a las quemadas o "chaqueos" que son una práctica autorizada para preparar terrenos para el cultivo o ganadería, mientras que el gobierno ha calculado la pérdida de 3,8 millones de hectáreas de bosque y pastizales.



THE ASSOCIATED PRESS

LA CIUDAD de La Paz es una de las afectadas por los incendios.